

カリキュラムが先輩方とは変更されていることがあり、4年でのCBTも年末にやると聞かされています。これをうけてすでに勉強会をしている高い意識をもったメンバーもいると聞いて、もちろん僕も見習いたいですし、この雰囲気は学年全体に広がって行くと思うので素晴らしいことだと思います！そんな中、先日今季初のテストである薬理学の中間試験を迎えました。膨大な薬の名前や機序、薬理効果などを理解・暗記するのは本当に難しくみんな必死で頑張っていました。3年次の勉強は2年次で習ったことを基本としている科目も多く、新しい知識を手に入れるために復習もしなくてはならず、なかなか苦戦を強いられています。6月にもまたテストがありますが、2年の後期に劣らず毎週のように試験が待ち構えているらしいので僕も気合を入れ直して勉強に励もうと思います。

勉強以外の近況としては、楽しい1-3新歓をトロピカルビーチで開催しました！新入生の若さに、3年生は年を感じながらも、みんな肉には新入生に遠慮せずにながらがつついていました（笑）。新歓では新入生といろいろ語り合い、遊び、また同級生の皆ともさらに親交を深めるいい機会となり、とても楽しい時間となりました。

部活動においては、僕の所属するハンドボール部でも新歓ビーチパーティーなどをして勧誘活動を行い、今年は新入生を大量にゲットすることができました！今年の西医学部のハンドボール部門はなんと沖縄県での開催が決定し、4年生を中心に運営の仕事にばたばたしています。主管としてはなんとしてでも勝ちたい！と日々の練習にも益々気合が入っています。

3年生は勉強ではよいよ基礎から臨床へ、部活では幹部になったりと変化の多い学年であります。



すが、自分が成長するチャンスなのでどちらにも全力で取り組んで実りの多い1年にしたいと思います。

## 2年次の近況報告

新崎 綾 (2年次)

こんにちは。2年次の年次長です。学年の近況報告をさせていただきます。

今年の2年次は4月から5人の学士を迎え、年齢、国際経験、学生経験も多様な141人から構成されるハイブリットな学年です。教室はいつも賑やかです。教室、実習室ともに新しい席も設けていただきまして、勉学をする環境で困ったことはありません。

2年次になり、この前まではピカピカの新入生だったはずの私たちも新入生を迎え入れる立場になりました。新入生歓迎ムードの漂う4月。履修登録のやり方の指導だったり、ああ、思い返せばやってもらったなあなどと、懐古の情も見え隠れしますね。

2年次の醍醐味といえば、なんといっても専門科目の授業が始まったことでしょうか。現時点では、解剖学、組織学、生理学、生化学、医科認知を受講しています。マクロでみる体の仕組み、ミクロで学ぶ組織の形態、我々の情報伝達の仕組み、生体内における物質の反応など、科目をまたいでつながる知識諸々、人体の神秘に魅せられつつ、振り回されながら、やっと医学生としてスタートをきったような気がしています。一年の計は元旦にあり、という言葉もあるので勉学も気を引き締めていきたいと思っています。

